



Una de cada dos chicas jóvenes ha vivido o presenciado violencia por ser mujeres en videojuegos online

La violencia de género se produce y reproduce en plataformas digitales según el estudio '32Bits. Experiencias de mujeres en los videojuegos online en Castilla-La Mancha'. La investigación se ha presentado en unas jornadas organizadas en la Facultad de Ciencias Sociales de la UCLM en Talavera de la Reina. El Instituto de la Mujer, que ha financiado el estudio, ha estado representado por su directora, Pilar Callado.

Aseguran haber vivido casos de insultos, bromas sexistas y/o machistas. También,

casos de acoso o infravaloración a las chicas por el hecho de serlo. Son las principales conclusiones del estudio que se ha presentado en las jornadas 'Violencias online en la experiencia de mujeres video jugadoras'. También se ha estudiado las repercusiones que estos comportamientos tienen en las mujeres afectadas, las plataformas de videojuegos donde más se producen y las respuestas que ofrecen para evitar estos comportamientos machistas y violentos. (Fuente: Cmedia.es)

Psico-Dato: Las discriminaciones de género son transversales, e increíblemente están hasta en los videojuegos. Siempre es importante conversar de este tema.

Acoso escolar, la realidad incómoda

Varios estudios científicos sugieren que los niños y adolescentes que sufren acoso escolar pueden desarrollar cambios en el cerebro a medio y largo plazo. Estos cambios pueden derivar en depresión o ansiedad, entre otras patologías (psicológicas y físicas). Dan Oleweus, psicólogo nórdico, fue el primero en definir en los años 70 qué es el acoso escolar: "Un estudiante es acosado o victimizado cuando está expuesto de manera repetitiva a acciones negativas por parte de uno o más estudiantes".

Muchas veces nos hemos preguntado si se está haciendo todo lo posible por erradicar esta auténtica lacra. A nuestro entender, los protocolos no están bien establecidos o el sistema falla, porque las cifras de acoso escolar siguen subiendo, Unicef señaló ya en 2019 que al menos 2 estudiantes en cada aula sufren acoso o violencia en España. Señala un connotado

psicólogo español.

Existe el acoso físico, que es más visible y luego está el psicológico, el que tal vez duela incluso más. El acoso disimulado, el de la tribu, ese que permite que la masa actúe impunemente, es invisible y doloroso, y muchas veces, poco dimensionado. (Fuente: Eldiario.es)



Psico-Dato: El acoso escolar online es una realidad, que cada día se visibiliza más, y que desafía más que nunca a estar atento.

